

Rotary Club of Sanuma

2023-2024年度 VOL 60

週報

佐沼ロータリークラブ

佐沼ロータリークラブ 2023-2024テーマ

「継続」と「変化」を実践し、世界を変える行動人となる。

世界に希望を生み出そう

2023-2024年度 国際ロータリーのテーマ

会長 千葉正宏
幹事 布施孝尚
会報 猪股育夫

例会場 ホテルサンシャイン佐沼
☎22-8180 FAX22-0327

例会日 毎週木曜日 12:30~13:30

事務所 ホテルサンシャイン佐沼
☎22-8180 FAX22-0327



第2894回例会 2024. 2. 1 No.25

本日の出席率

・本日の出席率 68.75%

ニコニコボックス

- 千葉正宏会長 及川昭宏直前会長の卓話、勉強させていただきます。
- 佐竹孝行会員 今月で74歳になります。誰が名付けた「後期高齢者」、まだ先の話です。
- 阿部康史会員 本日付で本部への転勤となりました。短い間でしたが、皆様とお会いできて貴重なお話を聞いて良かったです。本当にありがとうございました。
- 及川昭宏会員 本日の卓話担当です。よろしくお願いします。
- 江川元徳会員 能登半島大地震から1ヶ月、早く回復するよう祈ります。
- 八谷郁夫会員 及川昭宏会員の卓話、楽しみです。
- 阿部泰彦会員 及川昭宏会員のスピーチに期待して！
- 菅野幸一郎会員 及川昭宏会員のスピーチにご期待致します。
- 富士原裕子会員 年が明けたらあつと言う間に2月になりましたネ！今月誕生日お迎えの会員の皆様おめでとうございます。及川昭宏会員の卓話楽しみにしています。
- 佐藤早智子会員 2月生まれの会員の方々おめでとうございます。及川昭宏会員の卓話楽しみにしています。
- 伊藤幸子会員 2月のお誕生日の皆様おめでとうございます。及川昭宏会員の卓話楽しみにしています。先週の新年例会、皆様大変ありがとうございました。
- 布施孝尚幹事以下 本日の卓話、期待しています。佐々木崇会員 千葉吉男会員 遠藤光則会員

猪股育夫会員 佐々木源悦会員 岩瀨正彦会員
熊谷敏明会員 高橋利光会員 菅原慶一会員
山田正会員 小野寺伸浩会員 武川毅会員
太田陽平会員 岩瀨栄市会員 佐藤哲弥会員
二階堂恭子会員 志賀昭洋会員 村上正弘会員
佐藤郁子会員

以上、ありがとうございました。

会長要件 千葉正宏会長

新年が始まったと思ったら、もう1ヶ月が過ぎてしまいました。「光陰矢のごとし」とはよく言ったものと実感しております。

先週の「新年移動例会」では、菅原慶一会員の奥様に踊りをしていただき、扇子さばきはとても素晴らしく、普段から旦那様を上手に盛り立ててコントロールしている様子が伺えました。そして、阿部靖公会員による「マグロ解体ショー」が行われ、私もマグロを購入させていただきました。脂が大変乗っていて、ウチの包丁が脂で切りづらくなるほどでした。実家の両親にも持って行き、大変喜んでもらえました。

自宅分は、あの量を三人で当家始まって以来の「マグロ食べ放題パーティー」という形になり、大トロ、中トロ、赤身のどの部位も大変おいしく頂く事が出来ました。阿部靖公会員には良いマグロを選んでもらったなどありがたく思います。準備いただきました伊藤幸子クラブ奉仕委員長はじめ、委員の皆様お疲れ様でした。

2月は「平和構築と紛争予防月間」となっております。ロシアによるウクライナへの侵攻が2年前の2月に始まってしまい、平和解決が出来ないまま今日に至っております。いくさは本当に悲惨で、父が7歳の時に祖父が戦死しておりますので、私は祖父を知りません。ウクライナ国民も戦争は望んでいないと思います。そんな状況から早く抜け出して欲しいと感じます。

先日パスト会長の皆様へ「余目RCとの姉妹クラブ締結について」アンケートさせていただきました。今後の長いお付き合いの大事なことですので、本日の理事会で審議させていただきたいと思っております。概ねは、姉妹クラブ締結に良好な回答を頂いております。

皆様と仲良く活動していただいております。阿部康史会員が社命により本日付で転勤となったそうです。クリスマス例会では、トナカイを愛嬌あふれる姿で行っていただきました。ロータリー活動を楽しんで頂いたと感謝いたします。

幹事報告 布施孝尚幹事

- ・米山記念奨学会及びロータリー財団より確定申告用寄付金領収証が届く。
- ・2月のロータリーレート 1ドル=147円

各委員会報告

- ・米山記念奨学会委員会（佐々木源悦委員長）ロータリー財団・米山記念奨学会・姉妹クラブ委員会合同勉強会のお知らせ
日時 2月15日(木) 18:00~
場所 大やす村
会費 2,500円(予定)

誕生祝 (2月に誕生日を迎えられる会員)

鈴木彦衛会員 高田浩成会員 菅原慶一会員 佐竹孝行会員



2月に誕生日を迎えられる会員

阿部康史会員退会のあいさつ

本日付で、本部の営業推進課に移動になりました。ロータリークラブに入会しまして1年3ヶ月と短い間でしたが、皆様とお話をする機会が多くあり、又、声を掛けていただき濃厚な時間を過ごした気がいたします。ロータ



退会のあいさつをする阿部康史会員

2月の定例理事会議事録 (2月1日木)

議事内容

1. 余目RCとの姉妹クラブ締結について
パスト会長会で、持ち回りで意向確認したところ賛成意見が多く、現状維持が一名。これまでの経緯と今後について現在の友好クラブでの関わりと負担もあまり変わらないことから姉妹クラブ締結について承認した。
2. 三委員会表彰について
会員の事業所及び会員より4名の推薦があった。2月15日の例会に向けて担当者は手配する。

りー精神、奉仕の心を大事にして頑張りたいと思っております。ほんとうにありがとうございました。

今週のスピーチ

「トイレについて」 及川昭宏会員

今日はトイレについてお話ししたいと思います。ほぼ毎日、皆が訪れる部屋の一つではないでしょうか。そんなトイレの社会での位置づけなどについてお話ししたいと思います。

大きく分けて汲み取り式と水洗式に分かれます。汲み取り式はこれに簡易水洗式が入ります。水洗式ではないですが、水を使うので収集時の量は激増します。水洗式はトイレの外観は一緒ですが、浄化槽と下水の二種類になります。似て非なるものですが下水方式も農村(漁村)集落排水と都市型下水の二種類になります。設備の規模が全然違います。浄化槽でも関西国際空港の浄化槽は10万人程度の規模なので、この辺の下水道設備よりでかいですね。

汲み取り式は完全クローズ型なので、外部環境に影響を与えないので自然公園ではよく見かけますね。画面はグランドキャニオン国立公園のトイレですが、でかい収集車が来ています。日本では尾瀬のトイレが汲み取り式だったと思います。

能登半島地震が有りましたが、水害もトイレには多大な影響を与えます。地震では下水道方式では管路の破断や断水、汲み取り方式では便槽の破損による土壌汚染等があります。水害では共通して流入水でオーバーフローして周辺にあふれ出し環境汚染を誘発します。環境汚染では水害時もそうですが、水が引いた後に乾燥すると粉塵が舞うため感染症が発生する可能性が大ですので消毒作用が必要ですね。冠水時に素足で水に入ることは感心できませんね。特に子供達には注意が必要かと思えます。

災害時にも良い衛生環境を保つグッズは、震災以降色々出ていますので利用してみるのも良いでしょう。テント型仮設トイレや凝固剤が有れば実に快適に過ごせるかと思えます。凝固剤は自衛隊でも補助車両で使用されているので効率は良いようですね。

最後に、節水の目的でバルブを絞ることはお勧めできません。配管詰まりや浄化槽の場合バランスが崩れ水質が悪化します。トイレ臭がするとかは排水トラップが乾いていて匂いが上がるのが原因としては多いので定期的に水を流すとよいでしょう。

以上、とりとめの話でしたが、トイレの特徴を理解して衛生的な生活をお送りください。